
 

 

 

 

 

 

 

 

      

        
 

Nous prions pour :  
Défunts de la semaine :  
Jeanne TACCARD - Pierre ZANARDI - Françoise ERARD – Roland RENARD – Yvonne PAQUY 

Dimanche 21 : Paul et Germaine TOULET et les défunts de la famille 
Mady NICAISE (elle aurait eu 90 ans et 66 ans de mariage) 
 

Samedi 20 :  10 h 30, catéchèse primaire 
   17 h 45, aumônerie 4èmes-3èmes 
   20 h 00, messe « moquette » des aumôneries et du M.E.J. 
 

Samedi 20 et dimanche 21 :  VENTE DE BRIOCHES PAR L’ADAPEI - 21  
    EN FAVEUR DE PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP MENTAL 
 

Dimanche 21 : pendant la messe, baptême de Camille BERTRAND 
 

   17 h 00, CONCERT DE L’ENSEMBLE VOCAL « ELLES À CROCHES » ET SES AMIS 
    Funérailles de la  Reine Marie, Doubles chœurs Voix et cuivres…… 
 

Lundi 22 :  15 h 00, équipe de la Fraternité Lataste 
  20 h 00-21 h 30, préparation du synode sur « les jeunes, la Foi, et le discernement » 
 

Jeudi 25 : Ascension du Seigneur, messe à 10 h 30 (pas de messe anticipée le 

24/05)    Quête impérée pour le salaires des permanents non prêtres 

 20 h 00, CONCERT DES CHŒURS DIJON MAYENCE ORGANISÉ PAR LE CONSERVATOIRE 
 

Samedi 27 :  11 h 00, baptême de Faustine, Sasha, Tristan et Charlotte BLUSSEAU 
   16 h 00, mariage de Sofia HAFDA-PINGON et Julien LERAT 
   18 h 00, pendant la messe, baptême de Colombe de GASQUET 
 

Dimanche 28 : 11 h 30, baptême de Raphaël RICHOMME 
 

La paroisse invite toutes les personnes qui viennent d’autres pays et tous les nouveaux 
arrivants à Saint-Joseph pour un apéritif de bienvenue qui peut se prolonger en repas partagé. 
 

Lundi 29 :  19 h 15, préparation de la liturgie de PENTECÔTE (3 et 4 juin) 
   20 h 15, préparation de la liturgie des 10 et 11 juin 
 

Mardi 30 :  20 h 00, préparation de la liturgie des 17 et 18 juin 
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Pape François Compte certifié @Pontifex_fr 17 mai 

Notre espérance, c’est le Seigneur Jésus que nous reconnaissons vivant et présent en nous et 
chez nos frères.         Pape François Compte certifié @Pontifex_fr 16 mai       Jésus demande à être 
regardé, à être reconnu, à être aimé.            Pape François Compte certifié @Pontifex_fr 6 mai    Réjouis-
toi, car ta vie cache un germe de résurrection, un don de vie qui attend d’être réveillé. 

 



 

ASCENSION 

HYMNE DES OFFICES DE MIDI 

Le Fils de Dieu, les bras ouverts, 
A tout saisi dans son offrande, 
L'effort de l'homme et son travail, 
Le poids perdu de la souffrance. 
 
L'élan puissant de son amour 
Attire à lui la terre entière, 
Il fait entrer dans son repos 
Le monde en marche vers le Père. 
 
Renouvelée par Jésus Christ, 
Principe et fin de toute chose, 
La création devient en lui 
Première étape du Royaume. 

IMPATIENTS 

DU FEU 

DE L’ESPRIT 

 
 

 Jésus disait à ses disciples : « je suis venu apporter un feu sur la 

terre, et comme je voudrais qu’il soit déjà allumé ! Je dois 

recevoir un baptême, et comme il m’en coûte d’attendre qu’il 

soit accompli ! »    Évangile de st Luc 12, 49-50 
 

 Dieu qui s’est fait homme – ce Dieu éternel et hors du temps 
– souffre de notre condition humaine inscrite dans le temps ... un temps qui passe parfois si 
lentement. Un temps qui s’écoule avec une cruelle lenteur pour Celui qui porte le plus grand 
projet de Dieu : l’Amour et le Salut. Le Messie expérimente donc la souffrance de l’attente et 
de l’impatience. Et comme cela est beau ! Comme cela est révélateur de l’Amour dont Il brûle 
pour l’Homme ! 
 

Il nous dévoile surtout l’ardeur de son Amour. Dieu s’est rendu « impatient » de nous sauver, de 
nous ramener à Lui !  ... Il ne perd jamais de vue son objectif : racheter l’Homme. C’est à dire 
retrouver cette présence réciproque : présence de Dieu en l’Homme et présence de l’Homme 
en Dieu. 
 

Depuis trente ans, Jésus est plongé dans notre monde, sur notre terre, à côtoyer des hommes 
et des femmes blessées par leurs péchés mais aussi par ceux des autres. Blessés par ces esprits 
mauvais qui n’ont d’autres plaisirs que de défigurer ceux qui sont nés d’un désir divin ... Et 
comme cela doit l’affecter terriblement ! Comme cela doit le « torturer » : lui tordre le Cœur, ce 
même Cœur qu’Il désire livrer pour nous sortir de ces souffrances et de cette défiguration 
Le Christ désire et aime tellement l’Homme qu’Il ne regarde pas à ce baptême de la Croix qu’Il 
va devoir traverser douloureusement et dans lequel Il sera violemment immergé ... non … 

Alors, que manque-t-il pour allumer ce feu dans nos cœurs ? Du bois mort ! Le bois de la Croix, la 
mort du Christ. C’est de ces deux éléments que le Feu prend et se répand sur la terre, dans le 
cœur de tous les hommes. Par sa mort le Christ 
préfigure la Pentecôte. Par son retour auprès du Père, le 
Christ nous envoie « l’autre Paraclet », l’autre Avocat 
[signe que le Christ n’était décidément pas venu pour nous 

juger mais pour nous justifier et nous défendre] qui 
enflamme notre cœur d’un « feu dévorant » pour notre 
Dieu et pour nos frères. 

Mais une condition demeure néanmoins pour vivre de ce 
Feu : devenir nous aussi du « bois mort » (« celui qui perd 

sa vie pour moi... ») --mort au monde, mort à soi. Alors, 
le feu de l’Amour de Dieu (qui est aussi désir de Dieu) 
peut embraser notre cœur, le réchauffer et l’illuminer, 
sans jamais le consumer.  

Cela me fait penser à ce beau dialogue entre Mara et sa 
soeur Violaine dans L’annonce faite à Marie de Paul 
Claudel : Mara : Son amour est grand !  Violaine : Comme 

celui du feu pour le bois quand il le prend. 

http://spichologie-et-psyritualite.overblog.com/2013/10/%C3%89vangile-du-jour-2.html   


